

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Simpulan**

Praktikan yang melakukan Kerja Profesi (KP) di SMPN 206 Jakarta Barat ini melakukan magang selama hari jam kerja, yaitu kurang lebih selama 3 bulan. Praktikan ditempatkan kerja profesi untuk menjadi asisten guru Bimbingan Konseling. Dalam melakukan kerja profesi ini praktikan mendapat banyak pekerjaan yang terkait dengan menjadi asisten guru BK. Selain itu praktikan juga diberi kesempatan untuk mengikuti konseling pada anak-anak yang mendapat penanganan khusus dari guru BK.

Selama praktikan melakukan kerja profesi, praktikan menandatangani banyak pengalaman dan juga pengetahuan baru dari magang atau kerja profesi ini. Penhalaman dan pengetahuan baru tersebut berupa bagaimana cara menangani anak-anak 12 tahun keatas untuk mengajaknya berbicara, bertanya dan lain-lain. Beberapa mata kuliah yang sudah dipelajari di universitas pembangunan jaya ini yang sangat masuk dengan kerja profesi yang praktikan ambil adalah konseling. Selain itu praktikan tidak hanya mendapatkan pengalaman dan pengetahuan saja namun juga mengetahui apa saja yang harus dilakukan dalam melakukan konseling.

### **4.2 Saran**

Selama melakukan Kerja Profesi di SMP N 206 Jakarta Barat, praktikan memiliki saran yaitu :

#### **a. Saran bagi instansi**

Saran bagi pihak SMP N 206 Jakarta Barat adalah dengan memperbarui data siswa yang melakukan konseling, sehingga dapat mempermudah bagi guru Bimbingan dan Konseling maupun praktikan dalam mengetahui latar belakang siswa.

#### **b. Saran bagi Prodi Psikologi**

Saran untuk prodi psikologi agar dapat menjaga hubungan baik dengan SMPN 206 Jakarta Barat, mengingat SMPN 206 Jakarta Barat ternyata lebih membutuhkan tenaga pengajar khususnya guru Bimbingan dan Konseling. Maka

program studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya dapat bekerja sama dengan SMPN 206 Jakarta Barat untuk mempekerjakan mahasiswa lulusan psikologi di SMPN 206 Jakarta Barat.

**c. saran bagi mahasiswa**

Saran bagi mahasiswa agar selalu aktif bertanya mengenai jadwal kerja yang telah ditentukan. hal ini dilakukan agar semua pekerjaan yang dilakukan dapat terselesaikan dengan baik sehingga tidak ada komunikasi yang terlewatkan antara mahasiswa dengan guru Bimbingan dan Konseling. Saran lainnya adalah, mahasiswa yang ingin melakukan Kerja Profesi diharapkan dapat mempersiapkan diri dengan menekuni mata kuliah yang sesuai dengan *job description* pada tempat Kerja Profesi.